
保護者の意見等について幼稚園からのおこたえ 
🌸様々なご意見等をありがとうございました。園長からおこたえします。 
 
【うさぎ組】 
１ 除草作業は親子での参加だが、親が来ないと寂しがるからと無理してこられてい
る方もいた様子だったので、親のみ短時間で終わらせる等の改善の余地はあったか
と思う。 

○幼 親子のふれあいの一つとして、除草作業をお願いしています。現状を踏まえ、今
後無理のないように対応していきます。 

 
２ お楽しみ会は、園庭で行われた出し物だけでも見学出来たら嬉しかった。 
○幼 子供たちも職員も保護者の方に見ていただきたかったと思います。コロナ禍、そ

の時の状況にもよりますが、安全に配慮しつつ「できる形で行う」に努めます。 
 
３ 4 月ごろの園児が外へ出ていったことについて、すべての保護者に対して園長先
生からその経緯や対策などの説明をきちんとしてほしかった。 

○幼 この件について PTA の理事会で園長から事案内容並びに、柵を設けたり、自動
ドアを停止したり等の対策について話しました。仮に幼稚園における事故であった
場合は、全保護者会での説明をするなど、段階をおっての対応をしていきます。今
後も子供の安全・安心を最優先にして園児への指導を行っていきます。 

 
４ PTA 役員の削減をお願いする。（年少が年長になるときには必ず４～５人が役員
を 2 度引き受けることになっており、仕事をされている保護者や活動内容によっ

て、下に小さなお子さんがいる場合、難しいこともあるとさらに重複する役員が増
える。2学年から 3学年になり、人数も増えたので役員人数の見直しをお願いする）
また、役員会議の人数も減らしてもいいのではないか？（例えば、正副会長、部長、
園長、教務のみ） 

○幼 PTA 活動が負担になっているのでしょうか。PTA 正副会長さんと相談して対応
していきます。 

 
５ 給食着を被るタイプのものから大きなボタンのついたタイプのものに変えられ
ないか？（特に男子は、日常的にボタンかけの機会が乏しい。毎日の給食着のお着
替えで練習出来たら嬉しい。 
冬の服装について「長ズボンの着用を許可していただけないか」年齢が低くなる

とトイレが近くなりがちかと思う。パンツとズボンを下す方が、パンツ、スパッツ、
半ズボンを下すより簡単と思う。 

○幼 給食着については、桜ケ丘小学校に準じての現状です。冬の長ズボンについては、
認める方向で考えています。ただし、制服は現状どおりです。 

 
６ 遠足でのお菓子は、できれば自分たちで持っていくタイプがいいと思った。（ア
レルギーや各家庭でのお菓子ルールがあるため） 

○幼 お菓子については、ご指摘のとおり改めていきます。 
 
７ 論語あそびに希望する保護者は参加できるようになると嬉しい。（こどもと一緒
に学んでみたい） 

○幼 5 才児が月に 1 回素読を行います。コロナ禍で、可能ならばご案内します。  



【ぱんだ組】 
８ 夏祭りや七夕祭りなど、HP でもたくさん写真を載せてくれ助かっている。大き
なイベントの時だけでも写真を販売することはできないか、写真が欲しい。 

○幼 幼稚園では、撮った写真を HP と PTA 広報誌、卒園文集、卒園アルバム用とし
ています。それ以外に写真を販売することは、難しい状況にあります。なお、運動
会と生活発表会のときは、飯野写真館が来て撮った写真をネット販売してくれます。 

 
９ 保育参観など親が参加する行事については、ホームページだけでなく、帰りの際
やお手紙などでもお知らせいただきたい。 

○幼 対応を徹底していきます。 
 
10 行事やイベント等の事前連絡をギリギリでなく、もっと前に知らせてほしい。 
○幼 対応を徹底していきます。 
 
11 園の HP 写真をきりん、ぱんだ、うさぎと枚数を平等に偏りなくしてほしい。 
○幼 行事や活動などで偏りが出てしまうこともあります。今後は、より平等を意識し
て HP へ掲載していきます。 

 
【きりん組】 
12 園庭開放の時のルールを周知してほしい。例えば、子供たちがカバンや水筒を持
って遊具で遊ぶのは、ケガの原因となるためやめさせてほしい。 

○幼 ルールについて再度周知します。保護者の方の監督もお願いします。 
 
13 幼稚園行事や預かり保育の変更は HP だけではなく、直接口頭やホワイトボー
ド、お便り等で伝えていただけると助かる。 

○幼 変更等があり、ご迷惑をおかけします。ご指摘のとおり漏れのないように対応し
ていきます。 

 
14  気になっているのは HP。集合写真や進級写真は一人一人はっきり顔が分かる状
態で載せられていて心配。また、イベント時などのスケジュール、時間を載せてい
るのも不安。顔が分かってしまう写真や園の詳細なスケジュールや連絡事項を HP
に載せたいのであれば、在籍園児の保護者のみが見られるよう鍵をかけてほしい。 

○幼  HP の写真については解像度を上げる、イベントのスケジュール等については必
要最低限度のものにするなど配慮します。鍵をかけることについては、在園保護者
以外にも視聴される方がおり、現状では考えていません。 

 
15  お友達を押したり、叩いたりする子がいるので、指導してほしい。 
○幼 教職員が、その時、その場で指導しています。また、ご指摘の件がどのケースな
のか、担任にご相談ください。 

 
16 送迎の保護者の人数も増えたので、特にお迎えの時は園の出入口付近に保護者が
密集するので、コロナウイルス感染拡大防止としては不安になる。 

○幼 2 学期からは、降園５分前に直接学級のお迎え場所へ行くようにしてください。 
 
17 預かり保育の日は、担任の先生の口頭連絡がないので確認できるようにしていた
だけると助かる。 

○幼 現在は、連絡黒板を見てもらっていますが、口頭連絡分も含め対応します。 
 
18 子供たちにもミストシャワーなどがあればいいなと思うが贅沢か。 
○幼 ちょっと難しいですかね。暑さ対策は、別の形ですが行っています。 


